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В этом году исполняется пять лет с тех пор, как депутатом го-
родского совета на 3-м округе стал Георгий Андреев. Перед 
этим Георгий Андреевич был на округе помощником своего 
предшественника Валентина Васильевича Пысина. Работе 
в этом качестве сильно помогал пятилетний опыт, полученный 
в команде у депутата Государственной думы РФ Анатолия Лок-
тя, который позже победил на выборах мэра. Георгий Андреев 
стал лидером по количеству привлечённых на округ средств 
на наказы избирателей среди депутатов Дзержинского района 
и одним из первых в Совете депутатов Новосибирска. Мы по-
просили Георгия Андреевича рассказать, как он оценивает ито-
ги ушедшего года и что планирует на этот год. 

Георгий Андреевич, этот год начался непросто для 
всех новосибирцев – погода «застала врасплох» 
коммунальные службы. Какие вопросы вам прихо-
дится решать в данный момент?
– Действительно, этот год начался с обильных снегопадов, 
и  сейчас говорится о том, что количество выпавшего за два 
зимних месяца снега в два раза превышает годовую норму. 
К такому мало кто был готов, что, конечно же, не является 
оправданием для коммунальных служб. Оба этих месяца мной 
проводилась серьёзная работа по урегулированию вопро-
сов, связанных с очисткой от снега и его вывозом. Помимо 
автомобильных дорог поступает большое количество жалоб 
на очистку тротуаров и пешеходных дорожек по улицам Леже-
на, Толбухина и Есенина. Постоянно приходится напоминать 
коммунальным службам, управляющим компаниям и админи-
страции района о необходимости проведения данных работ. 

Зима уже подходит к концу…
– Зима уже позади, но, к сожалению, ситуация со снегом остав-
ляет желать лучшего. В то же время большая работа прово-
дится по предотвращению паводка, который начнётся с поте-
плением. Сейчас в зоне риска подтопления находятся улицы 
Лежена и Толбухина, где снег не вывозится, а просто свалива-
ется на обочину – это окажет влияние и на качество асфальта, 
и на многоквартирные дома. Сейчас мы активно принимаем 
меры и проводим совещания в мэрии и администрации района 
для решения этих вопросов.

Также эта зима ознаменовалась коммунальной аварией 
на улице Лежена, где практически круглосуточно дежурят ава-
рийные службы. Видео с потоками воды на заснеженной улице 
увидели сотни новосибирцев. 

Как вы оцениваете итоги вашей пятилетки?
– Да, на округе я работаю без малого пять лет, даже если крити-
чески посмотреть на него, можно заметить, что он кардиналь-
но преобразился. Более 40 внутриквартальных проездов было 
отремонтировано за это время. Но когда решаешь одну про-
блему, в глаза бросается другая. Во многих дворах территория 
не для пешеходов, и, конечно, моя задача как депутата – напра-
вить все усилия на создание комфортных зон именно для  пе-
шеходов. Эти вопросы мы начали решать с дворов, находя-
щихся в непосредственной близости со школами: так, у домов 
по ул. Толбухина, 25 и 27/2 был сделан тротуар для безопасного 
прохода учеников, их родителей и педагогов 197-й школы. Так-
же появился тротуар у школы № 87.

Особое внимание уделено перекрёстку улиц Б. Богаткова 
и  Есенина, ежегодно я с комиссией выезжаю на этот участок. 
На этом месте неоднократно происходили различные ДТП, 
и недавно там случилась страшная авария, но пешеходы не по-
страдали благодаря выполненному мной наказу по ремонту 
ул. Бориса Богаткова. Сейчас там созданы островки безопасно-
сти и установлены камеры наблюдения, многие водители уже 
притормаживают на этом перекрёстке, и, конечно, мы вни-
мательно следим за движением пешеходов на данном участке, 
чтобы в случае перехода в неположенном месте установить 
ограждения по границе тротуара, направив тем самым людей 
на безопасный пешеходный переход.

Как насчёт традиционных для депутатов детских 
площадок?
– Детские площадки были в приоритете, на их установку за ми-
нувшие годы было потрачено более 20 миллионов рублей, что 

Пять лет работы 
действующего депутата

  Георгий Андреевич Андреев 
родился 10 декабря 1986 года в семье 

архитектора и преподавателя музыкальной 
школы.

  В 2009 году окончил НГТУ по специальности «Cвязи 
с общественностью».
  В 2005 году работал журналистом в газетах «Молодость 
Сибири» и «Новая Сибирь».
  С 2007 года возглавляет пресс-службу фракции КПРФ 
в Совете депутатов города Новосибирска.
  В 2014 году избран членом Новосибирского обкома КПРФ 
и членом районного комитета Дзержинского местного от-
деления КПРФ.
  С октября 2014 по сентябрь 2015 года – сотрудник отдела 
информационных проектов департамента информационной 
политики мэрии города Новосибирска.
  13 сентября 2015 года избран депутатом Совета депутатов 
города Новосибирска.
  Член постоянной комиссии по наказам избирателей, 
а также постоянной комиссии по научно-производственному 
развитию и предпринимательству.
  Член Новосибирского союза журналистов.

ГЕОРГИЙ 
АНДРЕЕВ

СОВЕТ 
ДЕПУТАТОВ

ЛИЧНОЕ 
ДЕЛО  

«Грандиозная работа не только для 
района, но и для всего города запла-
нирована в 2020 году во дворе дома 
по ул. Есенина, 51, где будет постро-
ен хоккейный комплекс».

Георгий Андреев,
депутат Совета депутатов города Новосибирска

 ЦИТАТА

С праздником!



В прошлом году в Новоси-
бирске стартовал региональ-
ный проект «Территория 
детства», в рамках которого 
было реализовано обустрой-
ство 30 игровых зон, в том 
числе 20 детских городков 
и  10 спортплощадок. Всего 
на это было выделено поряд-
ка 46 миллионов рублей.

Также, согласно отчёту го-
родского департамента ЖКХ, 
в столице Сибири был про-
ведён капитальный ремонт 
около 500 многоквартир-
ных домов и благоустроено 
300 дворов. Кроме того, день-
ги из городского бюджета 
были потрачены на ямочный 
ремонт в 53  внутриквар-
тальных проездах. Как  ут-
верждают в департаменте, 
в  2020  году продолжится ре-
ализация безопасной и  ста-
бильной работы городских 
систем жизнеобеспечения.

Во время отчётного меро-
приятия мэр Новосибирска 

Анатолий Локоть подчер-
кнул, что одной из  приори-
тетных задач для города оста-
ётся вопрос с вывозом 
и  утилизацией ТКО. По его 
словам, сейчас Новосибирску 
важно попасть в  федераль-
ную программу по рекуль-
тивации закрытого полигона 
бытовых отходов. 

2 ГЕОРГИЙ АНДРЕЕВ | ОКРУГ № 3

Департамент энергетики, жилищного и ком-
мунального хозяйства Новосибирска отчи-
тался по результатам работы за 2019 год – 
46 миллионов рублей было потрачено 
на обустройство детских городков и спортив-
ных площадок

Дети 
в приоритете

Депутаты одобрили работу 
Анатолия Локтя за 2019 год

является большой суммой для одного округа. Я уверен, что мы про-
должим проводить работу по установке новых элементов и контро-
лю за уже имеющимися. В этом году будет запущен пилотный про-
ект по созданию мягкого резинового покрытия уже установленной 
детской площадки по адресу ул. Б. Богаткова, 258 с целью свести 
к  минимуму травматизм ребятишек. Если этот опыт увенчается 
успехом, такая работа будет проведена и в других дворах.

Какими объектами вы особенно гордитесь?
– За эти годы было сделано два сложнейших проезда – это про-
езд между детским садом № 401 и домами по ул. Кошурникова, 
51 и 53, где ситуация был осложнена тем, что в этом месте про-
ходит ливневая канализация, поэтому ремонт там был совме-
щён с решением этой задачи. Жители этих домов видели, как 
для прокладки дорожного полотна строителям пришлось выка-
пывать яму глубиной более двух метров и абсолютно с нуля за-
кладывать дорожный фундамент. Также при активной позиции 
жителей дома по ул. Куприна, 30 удалось отремонтировать заезд 
к дому с ул. Есенина между домами № 63 и 65, решение этого во-
проса было совмещено с ремонтом внутриквартального проезда 
по ул. Куприна, 30.

Можно очень долго перечислять дворы, в которых за эти пять 
лет провели ремонт, что, безусловно, приятно, и за это в первую 
очередь нужно благодарить активных жителей этих домов, кото-
рые грамотно сформулировали наказы избирателей, позволив-
шие привлечь бюджетные деньги. Большое спасибо мэру города 
Анатолию Евгеньевичу Локтю, который проявлял чуткость к об-
ращениям избирателей 3-го округа, по первой просьбе реагиро-
вал на запросы и уделял большое внимание Дзержинскому рай-
ону в целом.

За эти годы мы активно помогали ТОСам района, и особое 
внимание уделялось площадкам, которые ТОСы используют для 
своих мероприятий, эта работа, несомненно, продолжится. Раз-
витие ТОСов означает, что граждане всё активнее интересуются 
жизнью города, и это, конечно, сказывается положительно.

Масштабная работа была проведена со школами района. Так, 
был выполнен наказ по созданию пешеходной дорожки у школы 

№ 177, о которой очень просили жители ближайших домов и ад-
министрация самого учебного заведения. В 2019 году были за-
менены окна в спортивном зале школы № 59 – это очень дорогой 
и знаковый проект для всего жилмассива.

Какие у вас планы на 2020 год?
– В 2020 году планируется замена окон в малом спортивном зале 
школы № 197, и в рамках проекта «Самбо в школу» зал будет 
переоборудован для занятий самбо, такая же работа будет проде-
лана в школе № 59. На базе этих учебных заведений будет создан 
клуб самбо, который станет активно заниматься всесторонним 
развитием детей и подростков района. Самбо является настоя-
щим советским видом спорта, помогает воспитывать патрио-
тизм, и очень важно, чтобы в нашем районе появилось место для 
занятий этим видом единоборств и нашими спортсменами гор-
дился весь город. Также в 2020 году запланирована реконструк-
ция уличного спортивного стадиона школы № 177.

В преддверии молодёжного чемпионата мира по хоккею, ко-
торый состоится в нашем городе в 2023 году, пристальное вни-
мание уделяется этому виду спорта. В прошлом году я установил 
мобильную раздевалку для занятий юных хоккеистов, и в пер-
спективе планируется установка более крупного модуля, доступ-
ного всем желающим поиграть в хоккей и покататься на коньках 
на коробке во дворе дома по ул. Толбухина, 25. Грандиозная ра-
бота не только для района, но и для всего города запланирована 
в 2020 году во дворе дома по ул. Есенина, 51, где будет построен 
хоккейный комплекс, включающий в себя раздевалку и тренер-
ский штаб (стоимость – более 14 миллионов рублей), хоккейную 
коробку (4,5 миллиона рублей) и комплекс уличных тренажёров 
(более чем миллион рублей) для тренировок хоккеистов и жите-
лей. Сейчас уже идёт большая работа с целью комфортного раз-
мещения объектов для жителей данной территории, и я уверен, 
что этот проект завершится положительно для всех и 3-й округ 
станет новым центром хоккея в Новосибирске. Недавно мною 
было направлено письмо на имя мэра города с просьбой при-
своить данному хоккейному комплексу имя милиционера-героя 
Александра Семёновича Рогулина, погибшего при задержании 

опасного преступника в 1984 году. Рогулин проживал на ул. Есе-
нина, 53, где в прошлом году была установлена мемориальная 
доска в его честь. Сейчас наша задача – увековечить имя нашего 
земляка, отдавшего жизнь за безопасность жителей района и го-
рода, что является примером для всех нас.

Если говорить о предстоящей работе, на 2020 год запланирова-
но выполнить более 50 наказов, о которых мы расскажем в  наших 
спецвыпусках. Также знаковым событием является установка па-
мятника маршалу СССР Фёдору Ивановичу Толбухину, под чьим 
командованием были освобождены Крым, Донбасс и огромные 
территории Румынии, Венгрии и Австрии. Имя этого героя  – 
символ нашего района, и мы должны нести его с  гордостью: 
в 2020  году во дворе по ул. Толбухина, 21 и 23 появится памятник 
этому величайшему военачальнику. Также за  счёт моих средств 
установят памятный комплекс, посвящённый великим полковод-
цам России, который разместится на территории школы № 7. 

Отвечая на вопрос депутата-
коммуниста, мэр подчеркнул, 
что задача не просто «раста-
щить снег», а вывезти его за 
территорию города: 

– Очень часто коммуналь-
ные службы и подрядчики 
сгребали снег, не вывозя его. 
После введения режима чрез-
вычайной ситуации у нас по-
явились возможности для бо-
лее интенсивного привлечения 
техники. В данный момент 
мы тратим средства, заплани-
рованные на третий квартал 
2020  года, однако режим ЧС 
позволяет нам обратиться к гу-
бернатору, для того чтобы по-
лучить дополнительные 40 млн 
рублей.

Сам отчёт Анатолий Ло-
коть начал с итогов испол-
нения городского бюджета. 
За  последние пять лет Ново-
сибирск обеспечил лучшее 
исполнение бюджета по до-
ходам  – 99  %. По  сравнению 
с  2018 годом налоговые и  не-
налоговые доходы приросли 
на 11 %. Прирост безвозмезд-

ных поступлений достиг исто-
рического максимума – 25 %.

– Особенность минувшего 
года: мы работали в условиях 
новых договорённостей субъ-
екта и муниципалитета по 
межбюджетным отношениям. 
Новосибирск получил норма-
тив отчислений по упрощён-
ной системе налогообложения 
в размере 10 % – это дополни-
тельно более 990 миллионов 
рублей в бюджет города. Те-
перь этот норматив закреплён 
бессрочно, – подчеркнул мэр.

Новосибирск продолжает 
активно участвовать в нацио-
нальных проектах и федераль-
ных программах, а также при-
влекать средства на крупные 
инфраструктурные объекты. 
Так, в рамках подготовки к меж-
дународным соревнованиям 
в  столице Сибири приступили 
к формированию территорий 
вокруг будущего ледового двор-
ца и регионального волейболь-
ного центра. Помимо этого, на-
чалось строительство станции 
метро «Спортивная».

Практически 70 % расходов 
городского бюджета уходит на 
социальную сферу. Так, в про-
шлом году в Новосибирске 
сданы 14 объектов образова-
ния: четыре школы и 10 дет-
ских садов. В этом году плани-
руется открыть ещё 10 детских 
садов и три школы.

В 2019 году в Новосибир-
ске началось строительство 
сразу четырёх автомобильных 
дорог: введён в эксплуатацию 
участок ул. Титова и началось 
строительство следующе-
го отрезка – от ул. Бийской 
до  ул.  Дукача; начался вынос 
коммуникаций на ул. Петухо-
ва – здесь с наступлением теп-

ла развернётся строительство 
участка от переезда до Южно-
Чемского жилмассива. За про-
шлый год в Новосибирске 
отремонтировано 30 киломе-
тров дорог и 39 тысяч метров 
тротуара, а в частном секторе 
обновлено 78 улиц.

Главным проектом благо-
устройства в 2019 году, безус-
ловно, стал Монумент Славы 
и прилегающий сквер. «По-
следние штрихи будут внесе-
ны до 9 мая, когда мы отметим 
знаменательную дату – 75-ле-
тие Победы советского наро-
да в  Великой Отечественной 
войне», – заверил мэр Ново-
сибирска Анатолий Локоть.

В рамках 41-й сессии горсовета депутаты заслушали отчёт главы Новосибирска Анатолия Лок-
тя о результатах деятельности мэрии за 2019 год. Это шестой подряд доклад действующего 
мэра, который народные избранники оценили положительно. После подробного отчёта Геор-
гий Андреев задал градоначальнику вопрос о мерах, которые принимает муниципалитет для 
того, чтобы избежать подтоплений на территории города из-за обильных снегопадов



Накануне по этой же теме собирал меропри-
ятие начальник департамента строительства 
Алексей Кондратьев. Депутату горсовета Ге-
оргию Андрееву и первому заместителю гла-
вы Дзержинского района Светлане Глинской 
удалось донести до руководства города, что 
запланированный управлением капитального 
строительства проект не устраивает ни депу-
тата, ни жителей района, ни хоккеистов. Так, 
по планам строителей двухэтажная раздевалка 
должна была разместиться на месте детской 
площадки в центре двора, а подъезд к объекту 
и разворотное кольцо должно было идти через 
весь двор. В итоге важный спортивный проект, 
стоимость которого уже превысила 45 милли-
онов, мог стать причиной протестов и возму-
щения граждан.

То, что вариант размещения будущего ком-
плекса вызывает отторжение у жителей, стало 
понятно в начале января. Тогда Георгий Андре-
ев инициировал совещание в администрации 
района, где и удалось выяснить, как чиновники 
планируют расположить объекты во дворе. Де-
путат Андреев активно продвигает проект хок-
кейного комплекса на Есенина второй год. Ранее 
везде удавалось найти понимание и  со  всеми 
договариваться. Сложности начались тогда, 
когда проект перешёл из департамента культу-
ры мэрии Новосибирска в департамент строи-
тельства. 

– Когда мы только начинали эту работу, 
взаимодействовали со спортивными чинов-
никами и администрацией района. Все рабо-
тали на результат и понимали, что по итогам 
проекта важно, чтобы, помимо всего прочего, 
жители близлежащих домов не испытывали 
проблем в связи с размещением этого спортив-
ного комплекса, – рассказал Георгий Андреев. 
– Однако из-за того, что объект будет капи-
тальным, реализацию этого проекта передали 
«строителям». Управление капитального стро-
ительства же в первую очередь смотрело на со-

блюдение всех норм и удалённость от проходя-
щих по двору сетей. В результате получилось, 
что сам объект займёт центральную часть дво-
ра, что, естественно, никого не устраивает. 

Депутат-коммунист отметил, что в начале 
работы над проектом было обозначено, что 
двор должен остаться максимально удобным 
и  комфортным для горожан. Контролирова-
лись все этапы межевания земельного участ-
ка. Так что строительство дома, магазина или 
чего-то ещё кроме раздевалки для хоккеистов 
на этой территории исключено. 

Сам хоккейный комплекс будет состоять 
из трёх объектов. Основной – это двухэтажная 
раздевалка с подвалом, где будет находиться 
теплоузел. Здесь разместятся раздевалки хок-
кеистов и помещения для тренеров. Рядом бу-
дет находиться современный уличный трена-
жёрный зал для занятий на открытом воздухе. 
Во дворе будет установлена новая современная 
хоккейная коробка с пластиковыми бортами, 
соответствующая всем нормам безопасности. 
Имеющаяся сейчас во дворе хоккейная пло-
щадка подлежит сносу. Формально здесь нельзя 
было проводить спортивные и детские меро-
приятия. Объект никто не обслуживал, и по за-
кону он являлся грудой металла и дерева, бро-
шенной на муниципальной территории. Кто бы 
понёс ответственность в ситуации с травмами 
и ущербом здоровью или даже жизни – непо-
нятно. 

В 2018 году депутат Георгий Андреев об-
ратился в мэрию с требованием, ввиду от-
сутствия владельца, через суд провести от-
чуждение данного «брошенного имущества» 
в собственность города Новосибирска. Чинов-
ники пошли навстречу, и после того как суд 
успешно состоялся, данный комплекс перешёл 
под управление МКУ «Спортивный город». 
Учреждение выделило для этой площадки две 
тренерские ставки и ставку для сотрудника, 
который будет содержать объект в надлежа-

щем состоянии. Осенью депутат Георгий Ан-
дреев привёз на площадку два грузовика отсе-
ва, чтобы как-то решить проблему с заливкой 
льда. В 2019 году начался набор в секцию. Од-
нако несмотря на все старания, уже к середи-
не прошлого сезона стало понятно, что играть 
в  хоккей и тренироваться здесь невозможно. 
Секция продолжила занятия во дворе дома 
по ул. Толбухина, 25. 

14 февраля депутат, председатели советов 
домов и чиновники обсудили расположение 
объектов и пришли к промежуточному ком-
промиссному варианту. Однако, по словам 
Георгия Андреева, новый облик двора должен 
быть обсуждён со всеми жителями и закреплён 
решением общих собраний домов, которые рас-
положены вокруг территории, где планируют 
возвести хоккейный комплекс. 

В общественную приёмную 
депутата постоянно обра-
щались граждане по разным 
вопросам, связанным с обще-
ственной безопасностью, ко-
торые не могли решить пра-
воохранительные органы.

– К сожалению, ситуа-
ции, когда наркоманы в по-
исках спрятанных «закла-
док» посреди дня роются в 
цветниках, перестали быть 
редкостью для нашего рай-
она. Участковые не всегда 
могут мобильно отреагиро-
вать на  действия подобных 
граждан, поэтому сразу стало 
ясно, что без общественного 

контроля со стороны профес-
сионалов тут не обойтись,  – 
рассказал Георгий Андреев.

По мнению депутата, по-
мимо общепринятых для 
народных дружин рейдов, 
главной задачей станет про-
светительская деятельность.

– Многих проблем, свя-
занных с общественной без-
опасностью, можно было бы 
избежать, если бы граждане 
были более подкованными 
в этих вопросах, – рассказал 
руководитель Народной дру-
жины Дзержинского района 
Виталий Быков. – Поэтому 
наша задача будет рассказы-

вать о том, какие полномочия 
сейчас есть у полиции, каким 
образом и при каких обсто-
ятельствах можно пресечь 
противоправные действия 
самостоятельно, ну и, конеч-
но, очень важно не уходить 
от решения острых вопро-
сов, которые стоят сейчас 
перед нашим обществом, 
и  совместно с компетентны-
ми органами добиваться их 
решения.

В данный момент очень 
много жалоб поступает 
на  психически неуравнове-
шенных граждан, лиц, упо-
требляющих наркотики, со-

седство с которыми может 
нести опасность для дзер-
жинцев.

– Работа активно ведётся 
и уже приносит свои пло-
ды,  – подчеркнул Быков. – 
Начали мы с того, чтобы сде-
лать наш район максимально 
неудобным для всякого рода 
тёмных дел. Именно к нам 
везли «отстаиваться» угнан-
ные машины, а некоторые 
жилмассивы были букваль-
но перепаханы искателями 
«наркозакладок». Первые 
рейды дали свои результаты, 
но до полного решения этих 
проблем ещё далеко. 
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«Все работали на результат 
и понимали, что по итогам 
проекта важно, чтобы жи-
тели близлежащих домов 
не испытывали проблем 
в связи с размещением это-
го спортивного комплекса».

Георгий Андреев,
депутат Совета депутатов 

города Новосибирска

 ЦИТАТА

Строительство нового хоккейного комплекса 
на ул. Есенина под депутатским контролем

Дружина Дзержинского района — на страже порядка
4 марта состоялось учредительное собрание Народной дружины Дзержинского района. В организацию вошли ветераны правоохранительных 
органов, председатели советов домов и неравнодушные граждане. Одним из инициаторов создания дружины стал депутат Георгий Андреев

14 февраля во дворе дома по ул. Есенина, 51 состоялось выездное 
совещание, посвящённое предстоящему здесь строительству хоккей-
ного комплекса

Депутат Георгий Андреев и руководитель Народной дружины 
Дзержинского района Виталий Быков на совещании о соблюде-
нии законности на территории города Новосибирска



«С Георгием Андреевичем 
мы работаем уже три года, 
с  того момента, когда я ста-
ла председателем ТОСа. Он 
стал первым депутатом, с ко-
торым я начала взаимодей-
ствовать на своём посту. 

Георгий Андреевич актив-
но принимает участие и   по-
могает в организации наших 
мероприятий, будь то День 
Победы или День соседей. 
Проводим награждение ак-
тивистов, которые проявили 
себя на территории ТОСа. 
За  те три года, что я являюсь 
председателем, на террито-
рии ТОС «Волочаевский» вы-
полнены практически все на-

казы. Сейчас мы рассчитываем 
на активное взаимодействие 
в   период весенних праздни-
ков и в летний период».

Валентина Ильинична, 
ТОС «Волочаевский»

«Я стала председателем 
ТОС «Лада» в ноябре 2016 
года и со дня выборной 
конференции мы начали 
активную работу на тер-
ритории ТОСа. Георгий 
Андреевич участвует прак-
тически во всех наших 
мероприятиях и очень по-
могает с их организацией, 
Масленица и День города 
всегда проводятся очень 
весело и все остаются до-
вольны праздником. Хо-
чется сказать большое 
спасибо за помощь в про-
ведении Дня пожилого 
человека и Дня соседей, 
которые мы совместно ор-

ганизуем уже не в первый 
раз. Георгий Андреевич 
регулярно отчитывается 
перед нами о проделанной 
работе на округе. Очень 
много было установле-
но детских и спортивных 
площадок, практически 
во всех дворах проведена 
огромная работа. Проезды 
во дворах стали выглядеть 
совершенно по-другому, 
практически все дороги 
во дворах на территории 
ТОСа на данный момент 
в отличном состоянии. 

В тех домах, где стар-
шие по дому не «спали», 
а работали и активно взаи-

модействовали с Георгием 
Андреевым, дворы замет-
но преобразились за эти 
годы. Георгий Андреевич 
всегда содействует в ре-
шении текущих проблем 
ТОСа, помог оснастить 
ТОС всем необходимым 
для проведения различ-
ных мероприятий, будь 
то  дворовый праздник 
или спортивный турнир 
для ребятишек. Мы наде-
емся, что плодотворная 
совместная работа с депу-
татом будет продолжаться 
и дальше».

Валентина Александровна, 
ТОС «Лада»
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Отзывы руководителей ТОС

  Общественная приёмная:  
г. Новосибирск, пр-т.  Дзержинского, 16, ком. 14.
  Тел.: 227-58-42, 8-913-953-61-16.
  E-mail: andreev.nsk54@mail.ru
  Личный приём депутатом: вторник – с 15:00 до 18:00 

(по предварительной записи).
  Приём жителей помощником: 

понедельник – с 15:00 до 17:00, четверг – с 11:00 до 14:00.
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Кроссворд «для милых дам»
ПО ГОРИЗОНТАЛИ:
3. Старинный русский головной убор за-
мужних женщин. 6.  Образ жизни и  дей-
ствий. 9.  Покрой, образец. 10.  Завитые 
волосы, локоны. 11.  Опера И.  Стравин-
ского по произведению А.  С.  Пушки-
на «Домик в  Коломне». 12.  Время года. 
15.   Южноафриканское луковичное рас-
тение. Разводят повсеместно в  комнатах 
и оранжереях. 16.  Танец. В  60–70-х го-
дах XX века получил распространение 
во  многих странах. 17.  Исполнительни-
ца роли Олимпы в  фильме «Третьего не 
дано». 23.  Выдающаяся грузинская шах-
матистка. 26.  Ночная фиалка. 27.  Имя 
английской писательницы, автора де-
тективов. 28.  Имя матери Хосе Марии 
в  мексиканском телесериале «Хозяйка». 
29. Героиня романа Д. Лондона «Мартин 
Иден». 30.  Вышивка сплошными, плотно 
прилегающими друг к другу стежками. 
31. Фильм Н. Михалкова. 34. Область ме-
дицины, изучающая анатомо-физиологи-
ческие особенности женского организма. 
36. Русская певица (контральто), солистка 
Мариинского и Большого театров.

ПО ВЕРТИКАЛИ:
1. Мелкие разноцветные бусинки для вы-
шивания. 2. Сорт пирожного. 4. Сцениче-
ское представление, в котором участвует 
один герой. 5. Женские украшения из не-
драгоценных камней и металлов. 7.  Дву-
сторонний ковёр без ворса. 8. Монахиня 
из крестьян, атаман крестьянского отряда 
в крестьянской войне 1670–71 гг. 13.  Ис-
полнительница роли Нур в  фильме «Ле-
генда о любви». 18.  Роль В.  Мясниковой 
в фильме «Чапаев». 19.  Красно-жёлтая 
краска, получаемая из листьев лавсонии. 
Используется в косметике. 20.  «Хмурить-
ся не надо…» (из популярной песни). 
21. Драгоценный камень. 22. Клавишный 
музыкальный инструмент. По форме бли-
зок к пианино. 24. Женское имя. 25. Роль 
Ингрид Бергман в  кинокомедии «Цветок 
кактуса» (США). 32. Время суток. 33. Слу-
хи, толки. 35.  Один из   первых звуковых 
фильмов, режиссёр Л. Трауберг.

Масленица
Депутат Совета депутатов Новосибирска 
поздравил жителей Волочаевского жил-
массива с Масленицей. Люди пришли 
целыми семьями, дети играли в уличные 
игры, а взрослые болели за ребят

Торжество состоялось во дворе по адресу ул. Толбухи-
на, 25. Выпавший снег не помешал провести душевный 
праздник. Соседи поздравляли друг друга, угощались 
блинами и танцевали под весёлую музыку.

– Я искренне поздравляю всех жителей Дзержин-
ского района с Масленицей. На улице становится 
теплее, скоро придёт весна, и мы с вами чаще будем 
гулять на свежем воздухе. Здорово, что нас всех объ-
единяет такой позитивный праздник. Люди рады об-
щаться, проводить время всей семьёй. А чтобы было 
ещё веселее, сегодня мы организовали турнир по хок-
кею, очень популярному зимнему спорту, – рассказал 
депутат.

Закончился праздник традиционным сжиганием 
чучела и весёлыми хороводами.


